

## **Solidarité avec la jeunesse au Maroc : santé, éducation et lutte contre la corruption**

Depuis plusieurs jours, un mouvement inédit traverse le Maroc. Sous le nom GenZ 212, des milliers de jeunes prennent la rue pour réclamer des hôpitaux qui soignent vraiment, une école publique qui ouvre un avenir, et des services publics qui tiennent debout.

Ils et elles dénoncent aussi une corruption persistante qui détourne des ressources vitales et creuse les inégalités.

La réponse des autorités ? Arrestations, intimidations, pressions.

Solidaires condamne ces atteintes aux libertés fondamentales et exige la libération immédiate de toutes les personnes arrêtées.

Notre rôle de syndicalistes internationalistes est clair : soutenir les luttes sociales partout, porter leurs voix et défendre les droits fondamentaux au-delà des frontières.

Parce que santé, éducation et intégrité publique ne sont pas des privilèges : ce sont des droits.

